

Patricia Pérez, presidenta de la Confusam Magallanes:

# “Los funcionarios tienen que sentirse protegidos y sobre todo apoyados”

● La representante regional se refirió a la agresión ocurrida en el hospital.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con relación a lo sucedido este fin de semana en el Hospital Clínico, la presidenta de la Confusam Magallanes, Patricia Pérez, señaló que “ellos son compañeros, trabajan en salud y colocan a su disposición todo el trabajo profesional, así como les sucedió a nuestros compañeros en el Damianovic que también fueron violentados”, lamentó.

Agregó que “para nosotros ese nivel de violencia que ejercen los usuarios quisiéramos decir que son hechos relativamente aislados en este momento, pero nos tiene altamente preocupados y alertas a que no se vuelvan a repetir”.

La máxima autoridad regional indicó que estos casos no solamente son una agre-

sión física, sino que también es algo psicológico por las secuelas debido a la sensación de vulnerabilidad.

“Los funcionarios se tienen que sentir protegidos y sobre todo apoyados a nivel de corporación. Gracias a Dios, y también diría gracias en este momento el alcalde que está preocupado y se está trabajando sobre estos temas”, afirmó.

### La situación a nivel país

En referente a esta temática, la Confusam se encuentra trabajando respecto de los protocolos del Convenio 190 (sobre la eliminación de la violencia y el acoso en el mundo) y la nueva Ley Karin que comienza el 1 de agosto.

“La Confusam a nivel nacional está muy preocupada sobre esta nueva ley, la cual tiene 17 interrogativas que son muy importantes y que están establecidas



### El sábado pasado se registró el episodio de violencia en el Hospital Clínico.

dentro del marco jurídico. Por lo tanto, hay que hacer un protocolo de trabajo y también una mesa técnica a nivel nacional para que se vayan realizando las supervisiones adecuadas respecto a las denuncias y se hagan los

seguimientos correspondientes a través de equipos psicosociales”, cerró Pérez.

Para esto los directores se reunieron ayer en Quinteros, con el fin de ir avanzando en esta materia.